

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



木の花保育園(笛吹市)



2015年5月8日金曜日開催



古屋園長先生から・*。**・☆。参加園児数36名

子供達も楽しくサッカーが出来ました。
ありがとうございました。(古屋園長先生より)

木の花保育園のみんな、こんにちは(*^_^*)元気にしてるかな~??

コーチ達の名前を覚えてくれているかな??ねずみコーチ・栗コーチは元気にしてるよ~(*^_^*)

夏の陽気に近くなってきて、ひじょうに暑い中での教室でしたが、みんなは元気いっぱいグラウンドを走り回っていたね(^_^)vパチパチキャッチ・アクションキャッチでは、みんなが何回もチャレンジして、お友達同士で競い合っていましたね。ゲームでは最初、ゴールを間違えてしまうお友達が多かったです、最後には両チームとも白熱した戦いがありました。点が入ると、先生・お友達で喜びあう姿が印象的でした。

これからも園で仲良く、サッカーやボール遊びを楽しんでください

。給食も残さず食べるようにね(^_^)v コーチ達とまた、遊ぼうね(^.^)



ねずみコーチ



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ *(一社)山梨県サッカー協会**